

Andes, LUNES 21 de marzo de 2022

Boletín de Prensa N°. 06

Terminaron las competencias del Primer Festival Lúdico, Deportivo y Recreativo del Suroeste Antioqueño

Tableros de Amagá campeones del torneo de ajedrez

El deporte base lo ganaron los atletas locales de Andes

Representantes de Betania, primeros en las pruebas del ciclismo

La natación y el patinaje fueron para los deportistas de Andes

En Baloncesto femenino, el título fue para Andes y en masculino para Jardín

Amagá, campeón en fútbol y en fútbol de salón título para Jardín

Voleibol lo ganaron Jericó y Ciudad Bolívar en femenino y Jardín en masculino

Próximo evento subregional será la Copa Suroeste de Fútbol de Salón en el Carmen de Atrato, a partir del sábado 9 de abril



En la imagen, equipo de voleibol del municipio de Jardín, campeón del festival en la rama masculina 6x6 (Foto: Cortesía).

Andes, Antioquia (Oficina de Prensa, ASDESA – Boletín 06-2022). Luego de tres días de intensas competencias, terminaron este lunes festivo sobre las 2:30 p.m. las actividades del **PRIMER FESTIVAL LÚDICO, DEPORTIVO Y RECREATIVO DEL SUROESTE ANTIOQUEÑO.**

Esta gran fiesta del deporte *suorestano* fue organizada por la Asociación de Entes Deportivos, **ASDESA**, junto con la administración y el Instituto de Deportes de Andes. El evento multideportivo se llevó a cabo en siete escenarios del municipio sede y contó con la participación de 850 niños que representaron a 15 de las 23 poblaciones del suroeste, junto con la presencia de 400 padres de familia y 32 autoridades de juzgamiento.

TERMINARON LAS 10 DISCIPLINAS

De acuerdo con lo establecido en la programación del festival, a cargo del Coordinador Deportivo de **ASDESA**, Fabio Hernán Palacio Zuleta, durante los tres días se realizaron 10 disciplinas deportivas, cuatro de conjunto y seis individuales. En los deportes colectivos se jugaron, en total, 86 partidos en baloncesto, fútbol, fútbol de salón y voleibol.

Dirección de Comunicaciones y Prensa ASDESA

www.asdesasuroeste.com.co – asdesasuroeste2015@gmail.com

Fernando Bustamante Arcila, telefono 310 894 85 33 – Andes, Antioquia

fernandobustamantearcila@gmail.com

Los seis deportes individuales, ajedrez, atletismo, ciclismo, natación, patinaje y tenis de mesa, se llevaron a cabo entre el sábado y el medio día de este lunes.

El primero en terminar ayer fue el tenis de mesa y ganado por los niños de Venecia. Luego, el deporte ciencia fue para los tableros de Amagá. El primer lugar en atletismo lo obtuvieron los deportistas de Andes. En ciclismo ganaron los corredores de Betania, natación fue para los nadadores de Andes y patinaje para los representantes de Andes.

Para destacar que, a todos los niños, por igual, se les reconoció su participación y esfuerzo con la medalla que les entregó **ASDESA**. En deportes de conjunto, la organización exaltó a los equipos campeones con los trofeos respectivos. Estos fueron los resultados de la tercera y última jornada que se inició sobre las 7:00 a.m. y finalizó a eso de las 2:30 p.m.

RESULTADOS LUNES 21 DE MARZO DE 2022

Ajedrez:

Los movimientos de la última ronda en el deporte ciencia se realizaon esta mañana de lunes festivo sobre las 8:30 a.m. en la biblioteca de la Institución Educativa San Juan de Dios de Andes.

En el torneo participaron 53 niños en representación de Amagá, Andes, Jardín, Jericó, Pueblorrico y Venecia. De acuerdo con lo anunciado por el Coordinador de Juzgamiento Norbey Rodríguez de la Liga Antioqueña de Ajedrez, estos fueron los resultados finales, junto con la clasificación general que fue ganada por Amagá con una medalla de oro, una de plata y una de bronce. El torneo se jugó a cinco rondas por el sistema suizo:



Sub 9 mixto:

- 1.- Miguel Ángel Escobar – Jardín – 5 puntos
- 2.- Nicolás Cardona – Jardín – 4 puntos
- 3.- Juan Emilio Franco – Pueblorrico – 4 puntos

Sub 11 mixto:

- 1.- Alejandro López Sánchez – Venecia – 4 puntos
- 2.- Ángel Bermúdez Quintero – Amagá – 4 puntos
- 3.- Yara Puentes Soto – Pueblorrico – 4 puntos

Sub 13 mixto:

- 1.- Manuela Álvarez – Amagá – 5 puntos
- 2.- Samuel Echeverri – Jericó – 4 puntos
- 3.- Juan José López– Pueblorrico – 3 puntos

CLASIFICACIÓN FINAL EN AJEDREZ:

- 1.- **Amagá** 1 oro – 1 plata – 1 bronce
- 2.- Jardín 1 oro – 1 plata
- 3.- Venecia 1 oro

Atletismo:

Con la participación de 15 atletas se llevaron a cabo hoy las últimas pruebas del deporte base. Las actividades de las dos jornadas atléticas se hicieron en el estadio de fútbol del municipio de Andes.

Ayer, se corrieron los 60, 600 y 2.000 metros planos, junto con el salto largo y la impulsión de la bala. Para finalizar, hoy en la mañana, los jueces programaron los 150 y 1.200 metros planos.

De acuerdo con la información entregada por el Coordinador de Juzgamiento, Daniel Felipe Cardona Monsalve, los atletas del municipio de Andes con siete medallas de oro, tres de plata y tres de bronce fueron los campeones generales del evento.

La segunda posición fue para los niños de Amagá con cuatro metales dorados, cuatro plateados y tres de bronce. Terceros fueron los representantes de Salgar con dos oros, dos platas y tres bronce. Estos fueron los resultados más importantes del último día, junto con la clasificación general del torneo:

150 metros Infantil damas:

- 1.- Vanessa Acevedo – Andes – 26.15
- 2.- Luciana Gutiérrez – Andes – 26.59
- 3.- Ana Cristina Sepúlveda – Jericó – 27.74

150 metros Infantil varones:

- 1.- Snéider Sepúlveda – Amagá – 23.02
- 2.- Jhony Alexander Herrera – Amagá – 23.47
- 3.- Matías Muñoz – Amagá – 24.45

1.200 metros Infantil damas:

- 1.- Vanessa Acevedo – Andes – 5.11.58
- 2.- Luciana Gutiérrez – Andes – 5.27.08
- 3.- Ana María Sepúlveda – Andes – 5.42.97

1.200 metros Infantil varones:

- 1.- Jhony Alexánder Herrera – Amagá – 5.02.69
- 2.- Nicandro Gaviria – Salgar – 5.06.95
- 3.- Ricardo Henao – Salgar – 5.23.92

CLASIFICACIÓN FINAL EN ATLETISMO:

- 1.- **Andes** 7oros – 3platas – 3bronces
- 2.- Amagá 4oros – 4platas – 3bronces
- 3.- Salgar 2oros – 2oros – 3bronces
- 4.- Jericó 1oro – 2platas – 1bronce

Baloncesto:

Luego de tres días de competencias y en la rama masculina, los niños del municipio de Jardín obtuvieron el título general de esta primera edición del festival. Los *jardineños* terminaron invictos en el torneo, luego de superar a Jericó, Pueblorrico, Andes, La Pintada y Ciudad Bolívar.

Por su parte, en la rama femenina, las campeonas fueron las *baloncestistas* locales de Andes que también salieron invictas en el torneo para las damas. Las andinas superaron en su grupo a Salgar, Pueblorrico y Jardín. Estos fueron los resultados de la fecha de cierre del deporte de la “pelota naranja”:

Masc.	Pueblorrico	25	La Pintada	17
Masc.	Jardín	29	C. Bolívar	20
Masc.	Andes	0	Jericó	46
Fem.	Andes	22	Jardín	20
Fem.	Salgar	4	Pueblorrico	19
Masc.	Jericó	5	La Pintada	19
Masc.	Pueblorrico	16	C. Bolívar	32
Masc.	Andes	0	Jardín	63



En la imagen, equipo de baloncesto del municipio de Andes, campeón del torneo de baloncesto en la rama femenina.

Ciclismo:

La organización del festival programó para las 8:00 a.m. la realización del circuito final del ciclismo. El recorrido de 600 metros se realizó alrededor del parque principal de Andes.

Participaron en las tres pruebas durante los dos días, 53 niños en representación de Salgar, Andes, Concordia, Jericó, Betania, Jardín y Caramanta. Del total, 11 fueron damas y 42 varones. Estos fueron los resultados de las competencias de cierre en las que se destacaron los pedalistas de Jardín, Betania y Jericó:

Circuito Preinfantil damas:

- 1.- Susana Suárez Cano - Jardín
- 2.- Estefanía Ospina – Caramanta
- 3.- Evelyn González - Betania

Circuito Preinfantil varones:

- 1.- Andrés Felipe Montoya - Betania
- 2.- Víctor Manuel Flórez - Salgar
- 3.- Sebastián Corrales – Jericó

Circuito Infantil damas:

- 1.- Suriana Escobar – Betania
- 2.- Sofía Barrera Tamayo - Betania
- 3.- Dahiana Quiceno - Jardín

Circuito Infantil varones:

- 1.- Santiago Ruiz Cano – Jericó
- 2.- Michael Escobar - Jardín
- 3.- Santiago Marulanda - Jardín

Terminado el evento ciclista, la primera posición a nivel general fue para los deportistas de Betania con cinco medallas de oro, tres de plata y cuatro de bronce. Segundos fueron los niños de Jericó con tres metales dorados, uno de plata y tres de bronce. Terceros se ubicaron los pedalistas de Jardín con dos oros, cuatro platas y tres bronces:

CLASIFICACIÓN FINAL EN CICLISMO:

- 1.- **Betania** 5oros – 3platas – 4bronces
- 2.- Jericó 3oros – 1plata – 3bronces
- 3.- Jardín 2oros – 4platas – 3bronces
- 4.- Salgar 2oros – 2platas – 1bronce
- 5.- Caramanta 2platas – 1bronce

Fútbol:



En la imagen, equipo del municipio de Amagá, campeón del torneo de fútbol en la rama masculina.

De acuerdo con la organización, la final del torneo masculino de fútbol fue programada para las 10:00 a.m. de este lunes festivo. Así como se hizo durante los otros 21 partidos, el escenario oficial fue el estadio de fútbol de los andinos.

La final del torneo la protagonizaron dos equipos invictos. En el grupo A, el primer clasificado fue Titiribí y en el B, Amagá.

Luego de los tres tiempos reglamentarios de 20 minutos cada uno, el título fue para los niños del municipio de Amagá que superaron a sus rivales, cuatro goles por cero. Este fue el resultado de la final y la clasificación por municipios:

Masc.	Titiribí	0	Amagá	4
-------	----------	---	-------	---

Posiciones finales FÚTBOL MASCULINO:

- 1.- **Amagá**
- 2.- Titiribí
- 3.- Hemotas
- 4.- Higuítas
- 5.- Salgar
- 6.- Once Andino
- 7.- Jardín
- 8.- Andino F.C.
- 9.- Concordia
- 10.- Amagá 2

Fútbol de Salón:

Entre los cuatro deportes colectivos que se hicieron en el festival, el fútbol de salón fue el que mejor nivel técnico evidenció, demostrando que esta disciplina tiene un gran futuro en el suroeste antioqueño.

La final del *salonismo* fue el evento de cierre del festival. Sobre la 1:00 p.m. en el coliseo municipal de Andes se llevó a cabo el partido entre los niños locales de Andes y los de Jardín.

Luego de los tres periodos reglamentarios, el título fue para los pequeños del municipio de Jardín que superaron a sus rivales, cuatro goles por tres.

Masc.	Andes	3	Jardín	4
-------	-------	---	--------	---

Posiciones finales FÚTBOL DE SALÓN:

- 1.- **Jardín**
- 2.- Andes
- 3.- Concordia
- 4.- Pueblorrico
- 5.- Hispania
- 6.- La Pintada
- 7.- Jericó
- 8.- Amagá
- 9.- Salgar

Natación:

En la piscina municipal de Andes, ubicada en la Unidad Deportiva, se nadaron en la mañana de este lunes festivo las últimas 18 pruebas del programa acuático. En la tarde de ayer domingo se hicieron otras 24.

El evento acuático fue coordinado por las juezas Mariana Carvajal e Isabel Paniagua. Los resultados de esta segunda jornada fueron los siguientes:

50 metros espalda:

- 1.- Laura Serna – Andes – 9 años
- 1.- Sebastián Zapata – Jericó – 9 años
- 1.- Susana Sánchez – Andes – 10 años
- 1.- Matías Montoya – Urrao – 10 años
- 1.- Sofía Pulgarín – Andes – 11 años
- 1.- Jerónimo Urrego – Urrao – 11 años

50 metros libres:

- 1.- Laura Serna – Andes – 9 años
- 1.- Sebastián Zapata – Jericó – 9 años
- 1.- Guadalupe Duque – Jericó – 10 años
- 1.- Emanuel Mejía – Andes – 10 años
- 1.- Sofía Pulgarín – Andes – 11 años
- 1.- Jerónimo Urrego – Urrao – 11 años

25 metros espalda:

- 1.- Laura Serna – Andes – 9 años
- 1.- Sebastián Zapata – Jericó – 9 años
- 1.- Susana Sánchez – Andes – 10 años
- 1.- Matías Montoya – Urrao – 10 años
- 1.- Sofía Pulgarín – Andes – 11 años
- 1.- Jerónimo Urrego – Urrao – 11 años

CLASIFICACIÓN FINAL EN NATACIÓN:

- 1.- **Andes** 25 oros – 20 platas – 28 bronce
- 2.- Urrao 10 oros – 14 platas – 5 bronce
- 3.- Jericó 6 oros – 1 plata – 5 bronce

Patinaje:

En la circunvalar del municipio Andes, frente al restaurante La Antigua, se corrieron en la tarde de ayer domingo y en la mañana de este lunes, las pruebas del patinaje de carreras. Al término de las competencias, los patinadores del municipio de Andes obtuvieron el primer lugar a nivel general con seis medallas de oro, cinco de plata y cinco de bronce. La segunda posición fue para los representantes de Hispania con tres metales dorados, tres plateados y un bronce. Segundos también fueron los niños de La Pintada con tres oros, tres platas y un bronce. Estos fueron los resultados de las dos jornadas:

Velocidad por carriles A damas:

- 1.- Roxana Cano – Andes
- 2.- Valentina Rúa – Andes
- 3.- María Antonia Parra – Andes

Velocidad por carriles B damas:

- 1.- Luciana Grisales – La Pintada
- 2.- Sofía Ramírez – Andes
- 3.- Melany García – Andes

Velocidad por carriles A varones:

- 1.- Jorge Acevedo - Andes
- 2.- Antony Ceballos – Hispania
- 3.- Jerónimo Restrepo – Amagá

Velocidad por carriles B varones:

- 1.- Sebastián Cogollo – Hispania
- 2.- Sebastián Dávila – Salgar
- 3.- Isaac Tangarife – Hispania

Puntos A damas:

- 1.- Lucía Gallego – Andes
- 2.- Daniela Gil – Andes
- 3.- Martina Isaza – Andes

Puntos B damas:

- 1.- Luciana Grisales – La Pintada
- 2.- Melany García – Andes
- 3.- Sara Piedrahita – La Pintada

Puntos A varones:

- 1.- Jorge Acevedo - Andes
- 2.- Emanuel Pérez – La Pintada
- 3.- Jerónimo Restrepo – Amagá

Puntos B varones:

- 1.- Sebastián Cogollo – Hispania
- 2.- Isaac Tangarife – Hispania
- 3.- Matías Muñoz – Titiribí

Eliminación A damas:

- 1.- Roxana Cano – Andes
- 2.- María Antonia Parra – Andes
- 3.- Valentina Rúa – Andes

Eliminación B damas:

- 1.- Luciana Grisales – La Pintada
- 2.- Sara Piedrahita – La Pintada
- 3.- Sofía Ramírez – Andes

Eliminación A varones:

- 1.- Jorge Acevedo - Andes
- 2.- Emanuel Pérez – La Pintada
- 3.- Jerónimo Restrepo – Amagá

Eliminación B varones:

- 1.- Sebastián Cogollo – Hispania
- 2.- Isaac Tangarife – Hispania
- 3.- Matías Muñoz – Titiribí

CLASIFICACIÓN FINAL EN PATINAJE:

- 1.- **Andes** 6oros – 5platas – 5bronces
- 2.- Hispania 3oros – 3platas – 1bronce
- 2.- La Pintada 3oros – 3platas – 1bronce
- 4.- Salgar 1plata – 1bronce
- 5.- Amagá 3bronces
- 6.- Titiribí 2bronces

Tenis de Mesa:

CLASIFICACIÓN FINAL TENIS DE MESA:

- 1.- **Venecia** 2oros – 2platas – 1bronce
- 2.- Amagá 2oros – 2platas
- 3.- Jericó 1oro – 2platas – 3bronces

Voleibol:

Durante los tres días del festival, en este deporte se realizaron tres torneos. El primero en la modalidad de 4x4 en la rama femenina. Luego, en 6x6 se hicieron campeonatos en las dos ramas. A diferencia de los eventos de fútbol y fútbol de salón, en voleibol, los equipos jugaron en grupos únicos, todos contra todos. El municipio que más puntos sumó en cada torneo obtuvo el título general.

En tal sentido, para ganar el primer lugar en la rama femenina 4x4, las niñas del municipio de Jericó superaron a sus rivales de Andes y Jardín.

De otro lado, en esta misma rama, uno de los equipos más sobresalientes fue el de Ciudad Bolívar en la modalidad del 6x6. Fundamentadas en la buena talla y en sus condiciones técnicas, las bolivarenses ganaron el título, invictas, al superar a Andes, Amagá, Jardín, Jericó y Concordia.

De otro lado, en el 6x6, rama masculina, los voleibolistas del municipio de Jardín obtuvieron el primer lugar, luego de derrotar en su grupo único a Andes, Jericó y Andes 2.

Fem.	Jericó	1	Amagá	2
Fem.	Jardín	3	Concordia	0
Masc.	Andes 2	0	Jardín	3
Fem. (4x4)	Andes	0	Jericó	3
Masc.	Andes	2	Jericó	1
Fem.	Andes	1	C. Bolívar	2

Posiciones finales VOLEIBOL FEMENINO 4X4:

- 1.- **Jericó**
- 2.- Jardín
- 3.- Andes

Posiciones finales VOLEIBOL FEMENINO 6X6:

- 1.- **Ciudad Bolívar**
- 2.- Jardín
- 3.- Andes
- 4.- Amagá
- 5.- Jericó
- 6.- Concordia

Posiciones finales VOLEIBOL MASCULINO 6X6:

- 1.- **Jardín**
- 2.- Andes
- 3.- Jericó
- 4.- Andes 2



En la imagen, equipo del municipio de Ciudad Bolívar, campeón del torneo en la rama femenina 6x6.